

COMIENZAN LOS TRABAJOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO PARQUE ARBOLADO EN CASTELLANOS DE MORISCOS



En la mañana de ayer dieron comienzo en la zona de “La Huerta” los trabajos de movimiento de tierras y desbroce de la que será la nueva zona verde en Castellanos de Moriscos. El nuevo espacio vegetal tiene la intención de comunicar la zona urbana con el entorno del Polideportivo “I.G.P. Lenteja de la Armuña” y crear así a un amplio cinturón natural.

Esta obra responde a la demanda de disponer de más espacios verdes en el casco urbano y vendrá a duplicar la superficie arbórea que existe en la actualidad, formando un paseo natural que comunique distintas zonas, tanto residenciales como deportivas.

Además, está previsto que las obras incluyan una vistosa área recreativa con barbacoas que sirva de lugar de reunión y disfrute del ocio al aire libre para el vecino.